

## ABSTRAK

**Mauizhatil Hasanah.** 180101120863. *Sistem Katalog Terpasang pada Dinas Perpustakaan Kabupaten Hulu Sungai Tengah*, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Ana Rizka Mashud, M.IP dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Dr. Muhammad Iqbal, S.Th.I, M.S.I., pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023

**Kata Kunci: Sistem, Temu Balik Informasi, Katalog, OPAC**

Penelitian ini membahas terkait OPAC sebagai sistem katalog terpasang di Dinas Perpustakaan Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mendeskripsikan katalog terpasang menggunakan OPAC di Dinas Perpustakaan Kabupaten Hulu Sungai Tengah dan kendala-kendala dalam sistem katalog menggunakan OPAC di perpustakaan.

Penelitian ini berjenis penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan metode kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah kepala perpustakaan, pustakawan dan beberapa pemustaka. Sedangkan objek dalam penelitian ini adalah sistem katalog menggunakan OPAC di perpustakaan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa katalog pada Dinas Perpustakaan Kabupaten Hulu Sungai Tengah menggunakan sistem OPAC dengan *software* InlisLite sejak tahun 2018. Koleksi yang terinput ke dalam sistem pangkalan data sebanyak 11.008 judul dan 22.920 eksemplar. Pada menu penelusurannya terdapat menu penelusuran sederhana, penelusuran lanjut, dan bisa menggunakan penelusuran berdasarkan MARC. Jenis penelusurannya bisa menggunakan kata kunci, *browse*, dan logika *boolean* dengan operator AND, OR dan NOT. Adapun kendala dalam sistem katalog menggunakan OPAC diantaranya keterbatasan SDM pengelola sistem OPAC, server yang terkadang *down/error*, kurangnya *hardware*, dan kurangnya sosialisasi sehingga terbatasnya pengetahuan terhadap penggunaan katalog menggunakan OPAC sebagai sarana penelusuran temu balik informasi di perpustakaan.